

Mahfud Md Sebut Segera Bahas Penanganan OPM dengan Yudo Margono

Menteri Koordinator Politik Hukum dan [Berita Olahraga Nasional](#) Keamanan (Menkopolhukam) Mahfud Md menyebutkan faksinya akan selekasnya mengulas pengatasan Barisan Kriminil Membawa senjata Organisasi Papua Merdeka (KKB OPM) dengan Laksamana Yudo Margono. Ulasan itu dalam rencana pengukuhan Yudo sebagai Panglima TNI gantikan Jenderal Andika Gagah.

"Ya kami akan bahas itu dengan Panglima untuk melanjutkan beberapa langkahnya dan peraturan Pak Andika dan Pak Kapolri. Kita akan koordinasikan di kantor Wakil Presiden, karena berdasarkan Inpres dan Undang-Undang Nomor dua tahun 2021, kelak koordinasinya itu di bawah Wakil Presiden," tutur Mahfud saat dijumpai di teritori Istana Negara, Jakarta Pusat, Senin, 19 Desember 2022.

Selanjutnya, Mahfud menerangkan Yudo mempunyai tugas rumah yang banyak pascadilantik sebagai Panglima TNI. Satu diantaranya jaga kedaulatan lautan Indonesia yang kerap dilalui beberapa kapal pelanggar lintasi batasan.

"Jika masalah ideologi separatisme dan radikalisme, sudah pasti itu sisi dari pertahanan negara kesatuan ideologi, kesatuan kawasan. Kesatuan ideologi itu ialah pekerjaan Panglima dan kelak penetapannya banyak dalam beberapa tugas dan dalam satu hari dua ini hari kami akan koordinir," kata Mahfud.

Presiden Jokowi mengangkat Laksamana TNI Yudo Margono sebagai Panglima TNI di Istana Negara, siang hari ini. Proses pengukuhan itu dilihat langsung oleh Kepala Staff Angkatan Darat Jenderal TNI Dudung Abdurrachman dan Kepala Staff Angkatan Udara Marsekal TNI Fadjar Prasetyo.

Presiden Jokowi awalnya sudah pilih Yudo Margono sebagai calon Panglima TNI alternatif Jenderal Andika Gagah yang masuk periode pensiun.

Komisi I DPR selanjutnya melakukan tes kelaikan calon Panglima TNI pada 2 Desember 2022. Di sini, Yudo menjelaskan misi dan tugasnya sepanjang jadi Panglima TNI.

"Memberi kesepakatan pada pengangkatan calon Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono sebagai Panglima TNI. Satu kali lagi untuk dicatat, suara bundar, Pak. Kami memakai permufakatan mufakat, tidak ada voting," tutur Ketua Komisi Pertahanan DPR Meutya Viada Hafid saat membacakan keputusan di Gedung DPR RI, Jakarta Pusat, Jumat, 2 Desember 2022.

Kesepakatan Komisi Pertahanan DPR itu selanjutnya dibawa ke Rapat Pleno DPR pada Selasa, 13 Desember 2022. Rapat selanjutnya mengesahkan Laksamana Yudo Margono untuk dikukuhkan sebagai Panglima TNI gantikan Andika Gagah.

Dalam penjabaran misi tugasnya, Yudo Margono janji tidak ada prajurit angkuh bila dianya dipilih sebagai Panglima TNI.

"Jika nanti saya dipercayai jadi Panglima TNI, saya akan kerahkan semua dan usaha supaya tidak ada pelaku-oknum TNI yang lakukan hal tidak terpuji dan berlaku angkuh yang bisa bikin rugi dan sakiti hati rakyat," tutur Yudo.

Disamping itu Yudo janji akan memakai pendekatan humanis dalam tangani permasalahan Papua.

"Ya tentu (humanis). Barusan saya berikan meskipun TNI tegas tetapi harus humanis," kata Yudo saat dijumpai di Gedung DPR, Jumat, 2 Desember 2022.

Menurut Yudo, TNI akan menyaksikan lebih dahulu kondisi dan situasi di Papua. Karena, katanya, ada wilayah yang telah relatif aman, tetapi ada pula wilayah dengan tingkat kerentanan tinggi.

Oleh karenanya, Yudo menyebutkan akan menimbang wujud operasi yang dibutuhkan di situ, ingat keadaan setiap wilayah berbeda.

Selainnya Presiden Jokowi berikut barisan menteri di cabinetnya yang lulusan UGM. Diantaranya Pratikno, Retno LP Marsudi dan Budi Kreasi Sumadi.

Presiden Jokowi sah mengangkat Laksamana Yudo Margono sebagai Panglima TNI. Sempat salah sebut sumpah jadi sikap.

Mahasiswa yang menerima beasiswa Papua itu dipastikan drop-out karena nilai akademis yang rendah, melebihi batasan periode study dan pelanggaran hukum.

Ketua Federasi Korban KSP Indosurya Teddy Adrian menjelaskan sudah mengirim surat ke Menkopolkam untuk audiensi dengan Mahfud Md.

Kagama, katanya, seperti sepiring gado-gado yang didalamnya bermacam background tetapi mempunyai cita-rasa nusantara.

Presiden Jokowi ini hari akan mengangkat Laksamana TNI Yudo Margono sebagai Panglima TNI gantikan Jenderal Andika Gagah. Janji Yudo masalah Papua.

Presiden Jokowi esok akan mengangkat Kepala Staff Angkatan Laut Laksamana TNI Yudo Margono sebagai Panglima TNI gantikan Jenderal Andika Gagah.

Pengangkatan Deddy Corbuzier sebagai Letkol Tituler memetik kontra dan pro. Berikut beragam komentar beberapa figur masalah itu.

Mahfud Md sempat memperjelas jika KUHP ditetapkan bukan membuat perlindungan pemerintahan pemerintah Joko Widodo.

Kementerian Lingkungan Hidup akan menangkap korporasi yang turut serta perdagangan kayu ilegal asal Papua ini. Terancam denda Rp 1 triliun.

